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―  2023 年 3 月 28 日(火)第四例会報告 ―  

 

１．ソング    四つのテスト 

 

２．ビジター   なし 

 

３．出席率報告  会員数 35(免 4)名 出席者 21 名 出席率 65.63％  

本日の欠席者：荒巻、福本、池元、伊藤、中島貴美子 

中尾、四宮、田川、玉山、浦上、吉岡、各会員 

 

４．会長の時間 

みなさん、こんにちは！！本日は田川会長が前回の例会でご案内があったようにお休みですので、

代わりに私高野がご挨拶させていただきます。 

先週２１日は春分の日で例会が休会でしたが、春分の日は昼と夜の長さが同じで、これからますま

す昼の時間が長くなります。ちょうど春分の日は一番パワー溢れる日と言われております。 

最近、時間があると国会中継を見ることが多いのですが、国会とは国民の代表である国会議員が、国

や国民のために議論する場ですが、まったく目的に反する議論が行われているときがあります。例え

ば、会社の役員会であったら、おそらく退出してもらうか、誰か指摘して、テーマや目的に沿った議

論をするようにコントロールすると思います。役員会なら、会社の業績を上げるために議論したり、

時間を有効して、時間管理もきちんと行いますよね。これ、国民の代表の国会議員はなぜ目的にそぐ

わない生産性のない議論を行うのか、考えてみました。会社の役員会は、会社から直接給与をいただ

きます。議論することが会社の売上利益に直接つながります。方、国会議員の歳費は国民の税金だか

らですね。いつのまにか、趣旨や目的やテーマとは関係ない議論してしまうのは残念です。 

今はインターネットを使って、戦略的に発信活動、広報活動をすることができます。 

本日のプログラム 次回のプログラム 

4月 4日 4月 11日 

住山 健会員 中井会員 

― 四つのテスト ― 

言行はこれに照らしてから 

 

１． 真実かどうか 

２． みんなに公平か 

３． 好意と友情を深めるか 

４．みんなのためになるかどうか 

2022-23 年度 RI 会長  

ジェニファー・ジョーンズ氏 

イマジン ロータリー 



インパクトがある発信活動ができれば、内容はともかくとして、大衆が同調して大衆を誘導すること

ができます。実は現実社会では、少人数の賛同にもかかわらず、大きく魅せることができるのですね。

発信や広報活動を活用するのも人間。皆さんは、本質や本物を見抜く眼力をお持ちの人間力の高い方々

ばかりですが、これからもロータリー活動、社業を通じて、ピカピカの本物の人物になりたいもので

あります。 

 

 

５．幹事報告 

  〇地区のクラブおよびロータリアンの皆様へ 

 

６．委員会報告 

  ○なし 

 

７．ＳＡＡ報告     

 

ニコニコＢＯＸ 

・今日は休みます。申し訳ございません。 ········································································· 田川 

・花粉症になってしまいました！！ ·················································································· 山﨑 

 

親睦ＢＯＸ 

・高野前会長 今日は宜しくお願いします。 ······································································ 田川 

・智多さん 卓話聞けなくて申し訳ございません。ガンバって下さい。 ·································· 田川 

・橋本さん 先日は、ありがとうございました。 ·························································· 住山利恵 

・武田さん 今日はありがとうございました。今後ともよろしく。 ········································ 石井 

・桜がきれいです。  ···································································································· 那須 

・智多さん 卓話楽しみにしています。 ············································································ 越山 

・明日から沖縄でゴルフです。楽しみです。 ······································································ 前田 

・今日は卓話です。何年振りかとにかく久しぶりです。宜しくお願いします。 ························· 智多 

・高野前会長 宜しくお願いします。 ··············································································· 智多 

・ワシントンの桜が満開だそうです。春ですね。 ································································ 杉本 

・浦上さん 先日はありがとうございました。本当に助かりました。 ····································· 髙野 

・桜の花が満開です。春が来ました。 ········································································· 中島雄司 

・桜が咲くのが早いですね。花見に行きそびれそうです。 ···················································· 山下 

・桜もほぼ満開。 ·········································································································· 藤縄 

・智多さん 卓話楽しみです！ ····················································································· 住山健 

・山﨑さん 先日はありがとうございました！ ································································ 住山健 

・智多会員 卓話楽しみにしています。出席簿間違って出席印押してすみません。 ··················· 別府 

・智多さん 頑張って下さい。 ························································································ 桒原 

・先週、青少年委員 RYLA プログラムで与島に 4 日間行ってきました。 

すごくいいプログラムでした。 ····················································································· 酒井 

ニコニコＢＯＸ 小計 161,000 円 親睦ＢＯＸ 小計 587,000 円 合計 748,000 円 

 

８.スピーチ 

智多会員 


